Un nouveau drapeau reflètera l'Unité de la Bolivie face à la demande maritime à La Haye.



La Paz, 15 févr(PL).- Le ministre des Affaires Étrangères de la Bolivie, Fernando Huanacuni, a affirmé que la création d'un drapeau géant pour la revendication maritime reflètera l'unité du peuple et marquera un fait historique.

Le président bolivien, Evo Morales, a indiqué que l'enseigne accompagnera la phase orale de la demande maritime au Chili à la Cour Internationale de la ville hollandaise de La Haye, pour négocier une sortie souveraine à l'Océan Pacifique.

Il a précisé que l'énorme drapeau ondoiera le 10 mars prochain lors des cérémonies pour le Jour de la Mer.



Radio Habana Cuba